



Amtliche Mitteilung / Zugestellt durch post.at

Sonntag, 4. Mai 2014

Salzburg Marathon

Sehr geehrte Anrainerinnen und Anrainer,

am Sonntag, 4. Mai, findet zum zehnten Mal der Salzburg Marathon mit über 6.500 Teilnehmern aus mehr als 60 Nationen statt. Ein solch sportliches Großereignis bringt leider auch Verkehrsbehinderungen mit sich.

Die Stadt Salzburg bittet Sie daher um Verständnis, dass die Laufstrecke (siehe Rückseite) am Sonntag, 4. Mai, zwischen 8:45 und 15 Uhr für den Verkehr gesperrt ist. Dies gilt in der Salzburger Innenstadt und für den weiteren Verlauf der Strecke über Nonntal, Hellbrunn, Morzg, Leopoldskron, Maxglan, Lehen und das Andrä-Viertel zurück in die Altstadt.

Kommen Sie doch an die Strecke und feuern Sie die laufenden Gäste unserer Stadt an!

Mit Ihrer Hilfe werden während des Salzburg Marathons jedenfalls alle sicher durch den Verkehr kommen. Das Queren der Route ist unter Anweisung von Polizei, Feuerwehr, Bundesheer und Streckenposten fast immer möglich. Sobald der letzte Läufer einen Streckenteil passiert hat, wird dieser wieder für den Verkehr freigegeben.

Lassen Sie trotzdem nach Möglichkeit für einen Tag das Auto stehen und nutzen Sie öffentliche Verkehrsmittel. Parkmöglichkeiten am Stadtrand bieten u.a. der „Park and Ride Süd“ sowie die Parkgarage Linzergasse. StadtBus sowie die Linien von ALBUS werden den Linienverkehr durch die Aufteilung oder Umleitung von Linien eingeschränkt aufrechterhalten.

Information zum Salzburg Marathon

Informationen erhält man im Internet unter www.stadtbus.at oder telefonisch (Verkehrs-Hotline 0662/44 801 500). ORF Salzburg wird in mehreren aktuellen Sendungen über die Verkehrssituation berichten. Nähere Informationen finden Sie auch auf www.salzburg-marathon.at

Streckenplan auf der Rückseite

Wichtige Information!

→ www.salzburg-marathon.at
Tel. 0699/1704 2195

Die Laufstrecke des Salzburg Marathon 2014

